

平窪の学舎



創立150周年記念事業第三弾

〔記念講演・記念式典〕



11月11日(金)に、創立150周年記念事業の第三弾として、記念講演並びに記念式典を行いました。記念講演は、いわき市暮らしの伝承郷館長の夏井芳徳先生を講師として、5・6年生を対象に、平四小の歴史に関

するものでした。〇×クイズを交えながら分かりやすく楽しく学べる講演でした。また、記念式典では、講師の夏井様、平四小の前身である安養寺と大雲寺のご住職、上・中・下平窪区長様、平四小同窓会長様、いわき市青少年育成市民会議平窪支部長様のご臨席を賜りました。5・6年生は、体育館で、1～



4年生は、各教室でZOOMで

の参加でした。6年生の代表児童によるあいさつが、とても立派でした。聞いている5・6年生の態度もすばらしかったです。



そして、いわき市青少年育成市民会議平窪支部より、児童全員に、創立150周年記念の名入りの鉛筆をいただきました。

一連の記念行事実施のためにご尽力いただいた皆様に、あらためて感謝申し上げます。



サツマイモの収穫(2年生)

11月10日(木)に、2年生が、生活科の学習で育ててきたサツマイモの収穫を行いました。子どもたちは、土を掘ると出てくるサツマイモに大喜びでした。その数と大きさに驚いていました。

